

Adresse

Schwarzenburg, 3. Mai 2022 / agu

Neue Informationen zum Coronavirus – Stand 03.05.2022

Werte Angehörige

Hiermit informieren wir Sie, gestützt auf die Vorgaben der Gesundheits-, Sozial- und Integrationsdirektion des Kantons Bern, über die neusten Lockerungen betreffend den Corona Schutzmassnahmen in unserer Institution.

Maskenpflicht aufgehoben

Die Maskentragepflicht ist ab sofort für alle Besuchende, Bewohnende und Mitarbeitende aufgehoben. Bei Erkältungssymptomen bitten wir Sie, bei Ihrem Besuch weiterhin eine Maske zu tragen oder auf den Besuch zu verzichten.

Händehygiene – gilt weiterhin

Bitte achten Sie weiterhin auf eine gute Händehygiene und desinfizieren Sie beim Eintreten in unsere Häuser Ihre Hände.

Wir freuen uns, Sie nun wieder mit einem sichtbaren Lächeln in unserer Institution begrüssen zu dürfen.

Freundliche Grüsse



Markus Bachmann
Geschäftsführer



Isabelle Buchert Hostettler
Stv. Geschäftsführerin



Noelle Perillo
Covid-Verantwortliche